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Anfrage in der Fragestunde der Fraktion BÜNDNIS 90/DIE GRÜNEN 
 
Werden pflegende Kinder und Jugendliche ausreichend gesehen? 
 
Wir fragen den Senat: 
 

1. Wie hoch schätzt der Senat die Zahl von Kindern und Jugendlichen, die langfristig in 
die häusliche Pflege von Familienangehörigen eingebunden sind und worauf beruht 
diese Einschätzung? 
 

2. Welche spezifischen Unterstützungsangebote stehen den Kindern und Jugendlichen 
offen, um Hilfe und Unterstützung im Alltag zu finden, etwa auch, um mit der emotio-
nalen Belastung umzugehen, und bewertet der Senat das Angebot als ausreichend? 
 

3. Stellen nach Auffassung des Senats modulare Ausbildungs- und Qualifizierungsan-
gebote für die betroffenen Kinder und Jugendlichen eine Option dar, trotz der Pflege 
qualifizierte Bildungsabschlüsse zu erwerben, wenn ja, welche Möglichkeiten stehen 
schon heute offen und welche sind für die nahe Zukunft in Planung? 
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